
CONSEJO PROVINCIAL 
DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DEL GUAYAS 

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO PROVINCIAL 
DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DEL GUAYAS, CELEBRADA 

EL 20 DE NOVIEMBRE DEL AÑO 2020 

En la ciudad de Guayaquil, a los veinte días del mes de noviembre del año dos mil veinte, 
siendo las dieciséis horas y diez minutos, con la concurrencia de la Magíster Susana 
González Rosado, Prefecta Provincial del Guayas, los señores Consejeros que integran el 
Consejo Provincial y actuando en calidad de Secretario, el abogado Víctor Mieles Cabal, MSc., 
se inicia la sesión ordinaria convocada para el día de hoy. En este estado interviene. LA 
SEÑORA PREFECTA: "Buenas tardes señores consejeros y señoras consejeras, 
representantes también de las Juntas Parroquiales, presidentes y presidentas de las Juntas 
Parroquiales les damos la bienvenida y en este momento procedemos a constatar cuórum. 
Señor secretario procedamos en esta sesión ordinaria a constatar el cuórum".- EL SEÑOR 
SECRETARIO: "Con su venia Señora Prefecta, procedo a constatar el cuórum de la presente 
sesión ordinaria que celebra el H. Consejo Provincial del Gobierno Autónomo 
Descentralizado del Guayas. Consejeros(as): Yúnez Parra José, ausente; Alfaro Mieles Julio, 
presente; Alvarado Aroca Edson, ausente; Asán Wonsang José, presente; Betancourth 
Valarezo Máximo, ausente; Cantos Acosta Rodolfo, presente; Cañizares Villamar Wilson, 
presente; Castro Guadamud Luis, presente; Cercado Chóez Ignacio, ausente, Consuegra 
Granados William, ausente; Correa Morán Rina, ausente; Décker Gómez Martha, ausente; 
Espinoza Espinoza Elvis, presente; Falcón Ortega Kléber, presente; Fischert Ramos Adrián, 
presente; Gómez Salazar Xavier, presente; Hernández Altamirano Angel, ausente; Herrera 
Méndez Angela, presente; Magallanes Banchón Celecia, presente; Martillo Pino José, 
presente; Mite Cruz Dany, ausente; Molina Yánez Jonnatan, presente; Narváez Mendieta 
Dalton, presente; Ordóñez Murillo Norma, ausente; delegado del consejero Orellana Ortíz 
Pedro, señor Luis Cajamarca Torres, presente; Quiroz Castro Carmelina, presente; Rivera 
Gutierrez Luigi, ausente; Rodríguez Mancheno Gregorio, presente; Salas Cercado Marvin, 
ausente; Vera Zavala Jorge, ausente; doctora Cynthia Viteri Jiménez a través de su delegada 
especial, la doctora Ursula Strenge, ausente; Yúnez Nowak Juan, a través de su delegado 
permanente, el ingeniero Carlos Gómez, presente; Zambrano Alcívar Alex, presente. Le 
informo señora Prefecta que se encuentran presentes diecinueve (19) consejeros, por lo 
tanto, existe el cuórum que dispone la ley. LA SEÑORA PREFECTA: "Existiendo entonces 
el quorum que exige la ley, señor secretario proceda a dar la lectura del orden del día".-
SEÑOR SECRETARIO: "Con su venia Señora Prefecta, procedo a la lectura del orden del día 
de la presente sesión ordinaria: 1) "Conocimiento y Resolución del H. Consejo Provincial 
del Guayas de las siguientes actas de sesión: 1.1. Acta de la sesión ordinaria celebrada el 27 
de octubre de 2020; 1.2. Acta de la sesión extraordinaria celebrada el 06 de noviembre de 
2020; 1.3. Acta de la sesión extraordinaria celebrada el 12 de noviembre de 2020. 2) 
Conocimiento y Ratificación de la Resolución no. 012-CEC-GPG-2020, de la Comisión de 
Excusas y Calificaciones, de fecha 17 de noviembre de 2020, relacionado con el pedido de 
licencia sin remuneración por 30 días, a partir del 23 de noviembre de 2020, del señor 
Viceprefecto Provincial del Guayas, Ing. José Yúnez Parra, solicitado mediante oficio No. 
016-PG-VP-JYP-2020, del 16 de noviembre de 2020; 3) Conocimiento y aprobación por 
parte del H. Consejo Provincial del Guayas, en primer debate del proyecto de Ordenanza del 
Presupuesto Institucional, correspondiente al año 2021, conforme lo establece el artículo 
245 del Código Orgánico de Organización Territorial Autonomía y Descentralización. Hasta 
aquí la lectura del orden del día señora Prefecta, con la única precisión de poner en 
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conocimiento de los asistentes, la propuesta de reformar el punto número tres del orden del 
día en cuanto a que se trata del debate del Proyecto del Presupuesto Institucional y eliminar 
del punto número tres la palabra ordenanza". - LA SEÑORA PREFECTA: "Y hacemos esta 
corrección si es necesario como ustedes bien saben, el Dr. Mieles viene del Municipio de 
Guayaquil, y normalmente se estila utilizar la palabra ordenanza, entonces para hacer el 
correctivo, porque obviamente hubo el comentario de algunos consejeros, solicitamos a 
ustedes su aprobación para la eliminación de la palabra, tome votación señor secretario.-
CONSEJERO ALFARO: "Mociono".- LA SEÑORA PREFECTA: "La moción la hace el alcalde 
de Salitre, Julio Alfaro, apoya la moción el ingeniero Paco Asán, alcalde de Milagro, y por 
unanimidad.- SEÑOR SECRETARIO: "Su voto por favor señores Consejeros (as): Alfaro 
Mieles Julio, a favor; Asán Wonsang José, a favor; Cantos Acosta Rodolfo, a favor; Cañizares 
Villamar Wilson, a favor; Castro Guadamud Luis, a favor; Espinoza Espinoza Elvis, a favor; 
Falcón Ortega Kléber, a favor; Fischert Ramos Adrián, a favor; Gómez Salazar Xavier, a favor; 
Herrera Méndez Ángela, a favor; Magallanes Banchón Celecia, a favor; Martillo Pino José, a 
favor; Molina Yánez Jonnatan, a favor; Narváez Mendieta Dalton, a favor; delegado del 
consejero Orellana Ortíz Pedro, señor Luis Cajamarca Torres, a favor; Quiroz Castro 
Carmelina, a favor; Rodríguez Mancheno Gregorio, a favor; Yúnez Nowak Juan, a través de 
su delegado permanente, el ingeniero Carlos Gómez, a favor; Zambrano Alcívar Alex, a favor. 
Señora Prefecta le informo que la moción presentada por el consejero Alfaro apoyada por 
el consejero Asán y los demás asistentes a la presente sesión han votado a favor diecinueve 
(19) consejeros, por lo tanto, EL H. CONSEJO PROVINCIAL DEL GOBIERNO AUTÓNOMO  
DESCENTRALIZADO DEL GUAYAS: RESUELVE POR UNANIMIDAD APROBAR EL ORDEN  
DEL DÍA DE LA PRESENTE SESIÓN.- LA SEÑORA PREFECTA: "Aprobado entonces el orden 
del día del día señor secretario proceda a leer el primer punto del orden del día".- EL SEÑOR 
SECRETARIO: "Con su venia señora Prefecta, primer punto del orden del día. PRIMER 
PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA: "Conocimiento y Resolución del H. Consejo Provincial 
del Guayas de las siguientes actas de sesión: 1.1. Acta de la sesión ordinaria celebrada 
el 27 de octubre de 2020; 1.2. Acta de la sesión extraordinaria celebrada el 06 de 
noviembre de 2020; 1.3. Acta de la sesión extraordinaria celebrada el 12 de 
noviembre de 2020; hasta aquí la lectura del primer punto del orden del día".- LA SEÑORA 
PREFECTA: "Señores consejeros pongo en consideración de ustedes el primer punto del 
orden del día".- CONSEJERO NARVAEZ: "Propongo la moción".- LA SEÑORA PREFECTA: 
"Moción del alcalde de Durán, Dalton Narváez, apoyo de Paco Asán, Alex Zambrano, todos 
los consejeros, incluyendo a Xavier Gómez, Julio Alfaro, Luis Cantos, el señor Martillo, el 
alcalde de El Triunfo y todos los demás, incluyendo al alcalde Cañizares".-EL SEÑOR 
SECRETARIO: "Su voto señores Consejeros (as): Alfaro Mieles Julio, a favor; Asán Wonsang 
José, a favor; Cantos Acosta Rodolfo, a favor; Cañizares Villamar Wilson, a favor; Castro 
Guadamud Luis, a favor; Espinoza Espinoza Elvis, a favor; Falcón Ortega Kléber, a favor; 
Fischert Ramos Adrián, a favor; Gómez Salazar Xavier, a favor; Herrera Méndez Ángela, a 
favor; Magallanes Banchón Celecia, a favor; Martillo Pino José, a favor; Molina Yánez 
Jonnatan, a favor; Narváez Mendieta Dalton, a favor; delegado del consejero Orellana Ortíz 
Pedro, señor Luis Cajamarca Torres, a favor; Quiroz Castro Carmelina, a favor; Rodríguez 
Mancheno Gregorio, a favor; Yúnez Nowak Juan, a través de su delegado permanente, el 
ingeniero Carlos Gómez, a favor; Zambrano Alcívar Álex, a favor. Señora Prefecta le informo 
que la moción presentada por el consejero Alfaro apoyada por el consejero Asán ylos demás 
consejeros de la presente sesión han votado a favor diecinueve (19) consejeros, por lo tanto 
EL H. CONSEJO PROVINCIAL DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DEL 
GUAYAS; RESUELVE POR UNANIMIDAD APROBAR LAS SIGUIENTES ACTAS DE SESIÓN: 
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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA EL 27 DE OCTUBRE DE 2020; ACTA DE 
LA SESIÓN EXTRAORDINARIA CELEBRADA EL 06 DE NOVIEMBRE DE 2020; ACTA DE 
LA SESIÓN EXTRAORDINARIA CELEBRADA EL 12 DE NOVIEMBRE DE 2020.- LA 
SEÑORA PREFECTA: "Aprobado el primer punto del orden del día, señor secretario 
proceda a leer el segundo punto del orden día'- EL SEÑOR SECRETARIO: "Con su venia 
señora Prefecta, segundo punto del orden del día'- SEGUNDO PUNTO DEL ORDEN DEL 
DÍA.- Conocimiento y Ratificación de la Resolución no. 012-CEC-GPG-2020, de la 
Comisión de Excusas y Calificaciones, de fecha 17 de noviembre de 2020, relacionado 
con el pedido de licencia sin remuneración por 30 días, a partir del 23 de noviembre 
de 2020, del señor Viceprefecto Provincial del Guayas, Ing. José Yúnez Parra, 
solicitado mediante oficio No. 016-PG-VP-JYP-2020, del 16 de noviembre de 2020. 
Hasta aquí la lectura del segundo punto del día".- LA SEÑORA PREFECTA: "Señores 
consejeros pongo en consideración de ustedes el segundo punto del orden del día".-
CONSEJERO ASÁN: "Propongo la moción".- LA SEÑORA PREFECTA: "Mociona el consejero 
Paco Asán , apoyo de Xavier Gómez y todos los consejeros; señor secretario proceda 
entonces a tomar votación.- EL SEÑOR SECRETARIO: "Su voto por favor. Consejeros (as): 
Alfaro Mieles Julio, a favor; Asán Wonsang José, a favor; Cantos Acosta Rodolfo, a favor; 
Cañizares Villamar Wilson, a favor; Castro Guadamud Luis, a favor; Espinoza Espinoza Elvis, 
a favor; Falcón Ortega Kléber, a favor; Fischert Ramos Adrián, a favor; Gómez Salazar Xavier, 
a favor; Herrera Méndez Angela, a favor; Magallanes Banchón Celecia, a favor; Martillo Pino 
José, a favor; Molina Yánez Jonnatan, a favor; Narváez Mendieta Dalton, a favor; delegado 
del consejero Orellana Ortíz Pedro, señor Luis Cajamarca Torres, a favor; Quiroz Castro 
Carmelina, a favor; Rodríguez Mancheno Gregorio, a favor; Yúnez Nowak Juan, a través de 
su delegado permanente, el ingeniero Carlos Gómez, a favor; Zambrano Alcívar Alex, a favor. 
Señora Prefecta le informo que la moción presentada por el consejero Asán apoyada por el 
consejero Gómez y los demás consejeros de la presente sesión han votado a favor diecinueve 
(19) consejeros, por lo tanto EL H. CONSEJO PROVINCIAL DEL GOBIERNO AUTONOMO 
DESCENTRALIZADO DEL GUAYAS; RESUELVE POR UNANIMIDAD APROBAR LA 
RESOLUCIÓN NO. 012-CEC-GPG-2020, DE LA COMISIÓN DE EXCUSAS Y 
CALIFICACIONES, DE FECHA 17 DE NOVIEMBRE DE 2020, RELACIONADO CON EL 
PEDIDO DE LICENCIA SIN REMUNERACIÓN POR 30 DÍAS, A PARTIR DEL 23 DE 
NOVIEMBRE DE 2020, DEL SEÑOR VICEPREFECTO PROVINCIAL DEL GUAYAS, ING. 
JOSÉ YÚNEZ PARRA, SOLICITADO MEDIANTE OFICIO NO. 016-PG-VP-JYP-2020, DEL 16 
DE NOVIEMBRE DE 2020".- LA SEÑORA PREFECTA: "Aprobado el segundo punto del 
orden del día, señor secretario proceda a leer el tercer punto del orden del día".- EL SEÑOR 
SECRETARIO: "Con su venia señora Prefecta, previo a la lectura del tercer punto del orden 
del día, informo a los asistentes que se ha incorporado a esta sala el consejero Jorge Vera 
Zavala, teniendo en consecuencia veinte (20) consejeros presentes.-TERCER PUNTO DEL 
ORDEN DEL DÍA.- "Conocimiento y aprobación por parte del H. Consejo Provincial del 
Guayas, en primer debate del proyecto del Presupuesto Institucional, 
correspondiente al año 2021, conforme lo establece el artículo 245 del Código 
Orgánico de Organización Territorial Autonomía y Descentralización". Hasta aquí la 
lectura del tercer punto del orden del día".- LA SEÑORA PREFECTA: "Tome votación, no sin 
antes decirles que se acaba de incorporar el Alcalde de Naranjito.- EL SEÑOR SECRETARIO: 
"Señora Prefecta con la incorporación del consejero Máximo Bentacourt, tenemos veintiún 
(21) consejeros presentes.- CONSEJERO ALAFARO: "Señores consejeros, señora Prefecta, 
presento a esta sesión del Consejo Provincial el proyecto del Presupuesto para el año 2021, 
pido el apoyo respectivo".- EL SEÑOR SECRETARIO: "Su voto señores consejero 
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Consejeros (as): Alfaro Mieles Julio, a favor; Asán Wonsang José, a favor; Betancourth 
Valarezo Máximo, a favor; Cantos Acosta Rodolfo, a favor; Cañizares Villamar Wilson, a 
favor; Castro Guadamud Luis, a favor; Espinoza Espinoza Elvis, a favor; Falcón Ortega 
Kléber, a favor; Fischert Ramos Adrián, a favor; Gómez Salazar Xavier, a favor; Herrera 
Méndez Ángela, a favor; Magallanes Banchón Celecia, a favor; Martillo Pino José, a favor; 
Molina Yánez Jonnatan, a favor; Narváez Mendieta Dalton, a favor; delegado del consejero 
Orellana Ortíz Pedro, señor Luis Cajamarca Torres, a favor; Quiroz Castro Carmelina, a favor; 
Rodríguez Mancheno Gregorio, a favor; Vera Zavala Jorge, a favor; Yúnez Nowak Juan, a 
través de su delegado permanente, el ingeniero Carlos Gómez, a favor; Zambrano Alcívar 
Álex, a favor. Le informo señora Prefecta que la moción presentada por el consejero Alfaro, 
apoyada por los consejeros Asán, Narváez y demás asistentes a esta sesión ordinaria, han 
votado a favor veintiún (21) consejeros, por lo tanto EL H. CONSEJO PROVINCIAL DEL 
GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DEL GUAYAS, RESUELVE POR 
UNANIMIDAD APROBAR EN PRIMER DEBATE DEL PROYECTO DEL PRESUPUESTO 
INSTITUCIONAL, CORRESPONDIENTE AL AÑO 2021, CONFORME LO ESTABLECE EL 
ARTÍCULO 245 DEL CÓDIGO ORGÁNICO DE ORGANIZACIÓN TERRITORIAL 
AUTONOMÍA Y DESCENTRALIZACIÓN.- LA SEÑORA PREFECTA: "Vale la pena decirles 
señores consejeros y señoras consejeras que el presupuesto que acabamos de aprobar 
mocionado por el Alcalde Julio Alfaro y apoyado por unanimidad por los presentes 
consejeros, es el presupuesto que todos recibieron la información en CD, pero dicho 
presupuesto que realmente no tenemos, porque da la casualidad que la prefectura del 
Guayas, al igual que cada uno de los cantones que ustedes presiden como alcaldes, tampoco 
han llegado los recursos, entonces nos toca por ley aprobarlo en este tiempo en este primer 
debate, creo que mantendremos el segundo debate la próxima semana, hasta el 10 según la 
ley, yo les agradezco, igual sé que hemos mantenido conversaciones con el presidente de la 
comisión, hemos mantenido reuniones con los diferentes consejeros, cualquier duda antes 
del siguiente debate, no duden en enviarnos a través del correo para poder también 
responder a sus dudas o preguntas o consultas, dada la aprobación, procedo a terminar la 
sesión en esta tarde, aprobado el tercer punto del día y declarado terminada la sesión, 
gracias a todos los consejeros.  
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Las resoluciones 
adoptadas durante la sesión, se realizan siguiendo el procedimiento parlamentario 
establecido en los artículos 321, 322 y 323 del Código Orgánico de Organización Territorial, 
Autonomía y Descentralización. Se deja constancia expresa que los documentos que se 
entregaron en el desarrollo de la Sesión se agregan en originales, para ser adjuntados al 
Acta. Siendo las dieciséis horas y veinticinco minutos; y no habiendo otro punto que tratar, 
la MGS. Susana González Rosado, Prefecta Provincial del Guayas, da por terminada la sesión. 

DraSusana Gonzalez Rosado, Mgs. 
PREFECTA PRO VINCIÁL DEL GUAYAS (1 
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